

Verbandstag in ruhiger Atmosphäre

Hattstedt. Der Tischtennis Kreisverband Nordfriesland hielt seinen Verbandstag in Hattstedt ab. Von 79 möglichen Stimmen waren 55 vertreten. Nach der Eröffnung durch den Vorsitzenden Werner Findeisen gingen der Vorsitzende des Bezirkes Nord, Kay Eggers, und der Vertreter des Kreissportverbandes, Kim Koltermann, kurz auf die Situation in ihren Verbänden ein und lobten die gute Zusammenarbeit mit dem TT-Kreisverband NF.

Bei den Ehrungen erhielt Sarah Nissen (Germania Breklum) die bronzene Ehrennadel und -urkunde für ihre 5-jährige Tätigkeit als Kassiererin des Kreisverbandes. Die gleiche Auszeichnung empfing Uwe Johannsen (TTSG Schwabstedt/Oldersbek) für 10-jährige Spartenleitertätigkeit.

Der 11jährige Ethan Zhou (Germania Breklum) wurde für besondere sportliche Leistungen mit einer Ehrennadel und -urkunde sowie einem Präsent ausgezeichnet. Er siegte bei der Landesrangliste in seiner Altersklasse und kam bei der Norddeutschen Rangliste auf einen hervorragenden 3. Platz. Im Februar gewann Ethan die Landesmeisterschaft im Einzel und Doppel.

Bei den Berichten der Vorstandsmitglieder schilderte Werner Findeisen auch kurz seine Situation als Vizepräsident Finanzen im TTVSH. Besonders hervorgehoben wurde von ihm der vom Kreissportverband organisierte Tag des Sports in Breklum bei dem sich auch unser Nachwuchs präsentierte.

Der 2. Vorsitzende und Staffelleiter Stefan Schmiedel berichtete von einem insgesamt gut verlaufenden Punktspielbetrieb wobei die große Menge von Spielverlegungen in der bisherigen Form kaum noch akzeptiert werden können. Auch unter dem späteren Tagesordnungspunkt Verschiedenes wurde aus der Versammlung angeregt, höchstens 2 Verlegungen pro Mannschaft zuzulassen.

Die Damenwartin Silke Kohrts berichtete, dass nur noch 3 nordfriesische Mannschaften am Punktspielbetrieb teilgenommen haben, wobei Germania Breklum sich den Titel in der Landesliga Nord sicherte und in die Verbandsliga aufsteigen kann. Zahlreiche Damen spielen aber mit Begeisterung in gemischten Teams.

Sinja Bohnert und Frank Germann waren mit den Leistungen des Nachwuchses insgesamt sehr zufrieden und lobten die Beteiligungen am Leistungs- und Fördertraining.

Schiedsrichterobmann Hauke Bohnert berichtete, dass nur noch 20 Sportfreunde eine Schiedsrichterlizenz besitzen. Die Ausbildung erfolgt in 2 Terminlehrgängen wobei die praktische Ausbildung im Vordergrund steht.

Pressewart Dieter Brack verabschiedete sich mit seinem Bericht nach 26 Jahren Vorstandsarbeit, zunächst als Staffelleiter, später Schriftwart und ab 2010 als Pressewart, da er mit seiner Frau nach Bayern zieht.

Die Pressearbeit mit dem shz hat nach seinen Angaben sehr darunter gelitten, dass Ergebnisberichte von Ligaspielen nicht mehr veröffentlicht werden. So können nur noch gelegentliche Sonderberichte gebracht werden.

Nach seinem Bericht wurde er vom 1. Vorsitzenden mit einer kurzen Laudatio und einem Geschenk verabschiedet.

Es gab aus der Versammlung ein minutenlanges Standing Ovation.

Der Kassenbericht wurde von Sarah Nissen vorgelegt und gab nicht gerade zur Freude Anlass. Die Einnahmen waren nicht unerheblich gesunken und die Ausgaben hatten sich fast verdoppelt. Da der Kassenbericht jeweils am Ende des Jahres erstellt wird, kann davon ausgegangen werden, dass die Einnahmen der kommenden Monate sich durch Nenn gelder etwas regulieren. Die Kassenprüfer

bescheinigten eine sehr korrekte und mustergültige Kassenführung. Die Versammlung entlastete die Kassiererin und den gesamten Vorstand.

In diesem Zusammenhang erläuterte der Vorsitzende einen bereits angelaufenen Sponsoren Vertrag mit dem die Ausgaben insbesondere im Trainingsbereich der Jugend mitfinanziert werden sollen. Weitere Verträge sollen noch abgeschlossen werden.

Die Satzung des Kreisverbandes wurde in einigen Bereichen an die gegenwärtige Lage angepasst und von der Versammlung genehmigt.

Ein Antrag des TTV Koldenbüttel auf Änderung des Spielsystem wurde mehrheitlich abgelehnt.

Wahlen:

Werner Findeisen (1. Vorsitzender), Roger Laß (Sportwart), Silke Kohrts (Damenwartin), Frank Germann (Jugendwart), Hauke Bohnert (Schiedsrichterwart), Stefan Schmiedel (Staffelleiter) Andreas Vollmer (Beisitzer), Elisabeth Lenz (Kassenprüferin)

Termine:

2023: 03.06. Kreisrangliste Jugend 11/15 in Mildstedt, 04.06. Kreisrangliste Jugend 13/19 in Neukirchen, 26.08. 2erMannschaftsturnier in Breklum, 02.09., Turnier für Nachwuchsspieler in Breklum, 08.10., Kreismeisterschaft Jugend 15/18 in Breklum, 04./05. Kreismeisterschaft Damen und Herren, noch kein Ausrichter gefunden, 26.11. Kreismeisterschaft Senioren in Garding, 03.12. Turnier für Nachwuchsspieler in Breklum

2024: 12.-14.01. 42. Offene Inselmeisterschaften der TTG Sylt-Ost, 21.01. Kreismeisterschaft Jugend 11/13 in Husum, 17.03. Kreisrangliste Damen und Herren in Leck, 24.03. Turnier für Nachwuchsspieler in Mildstedt, 13.05. Verbandstag in Hattstedt, 01.06. Kreisrangliste Jugend 11/15 in Neukirchen, 02.06. Kreisrangliste Jugend 13/19 in Neukirchen